



Arbeitsgemeinschaft
Christlicher Kirchen
in Cottbus

Liebe Schwestern und Brüder in der Delegiertenversammlung
der ACK und im Ökumenischen Stadtkonvent!

Am Mittwoch, 15. März, um 19.30 Uhr findet die Delegiertenversammlung der ACK im Gemeindezentrum der Evangelisch-freikirchlichen Gemeinde in der Bautzener Straße 111 statt. Eine Einladung mit Tagesordnung kann ich innerhalb der Frist von 14 Tagen vor der DV nicht mehr verschicken, weil ich bis zum 5. März im Urlaub bin. Deshalb hat diese E-Mail diese Funktion.

Ich hänge die Anwesenheitsliste von der DV im Herbst an und bitte vor allem die Hauptamtlichen zu prüfen, ob die Namen noch stimmen und zu klären, ob die Personen an der DV teilnehmen können. Es kann auch sein, dass einige der damals Teilnehmenden nicht in meinem E-Mail-Verteiler sind.

Es ist wichtig, dass wir bei dieser DV abstimmungsfähig sind, weil wir ein neues Leitungsgremium wählen werden. Ich freue mich, dass sich nun Propst Thomas Besch, Superintendent Georg Thimme und Jana Drews, die Öffentlichkeitsbeauftragte des ev. Kirchenkreises bereiterklärt haben, für das Leitungsgremium zu kandidieren. Damit haben wir zwar kein Mitglied im Leitungsgremium, das nicht hauptamtlicher Mitarbeiter oder hauptamtliche Mitarbeiterin einer Kirchengemeinde ist. Aber das lässt sich (für eine gewisse Zeit) mit der Satzung vereinbaren, denn es ist da von „soll“ die Rede. Für Thomas Besch und Georg Thimme ist die Beteiligung von Jana Drews im Leitungsgremium Voraussetzung ihrer Kandidatur. Es wäre aber denkbar, dass eine Kirchengemeinde – am besten wäre in diesem Fall eine freikirchliche – noch ein ehrenamtliches Mitglied des Leitungsgremiums zur Wahl aufstellt. Dann könnte ein Leitungsgremium aus Georg Thimme oder Thomas Besch, Jana Drews und dieser Kandidatin oder diesem Kandidaten gewählt werden.

Als inhaltlichen Tagesordnungspunkt schlägt das Leitungsgremium einen Rückblick auf die Ökumene seit der Gründung der lokalen ACK in Cottbus vor.

Ein weiterer Punkt kann der zentrale Gottesdienst zur Friedensdekade am Buß- und Betttag in der Klosterkirche sein.

Ich freue mich, wenn ich am 6. März von jeder Gemeinde eine Rückmeldung habe, wer die Gemeinde aktuell und in Zukunft in der DV vertreten wird und wer am 15. März kommen kann. Noch einmal erinnere ich daran, dass jede Zeile in der Anwesenheitsliste einen Delegierten oder eine Delegierte meint. Es ist nicht so gedacht, dass bei zwei Delegierten einer der Delegierte und die andere die Stellvertreterin ist. Gut nachzulesen in der Satzung im Anhang.

Mit herzlichen Grüßen – Wolfgang Gürtler

Cottbus, 24.02.2023